
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе с обращениями граждан и проведении приемов избирателей   

депутатом  Государственного Совета Республики Крым первого созыва             

по Ялтинскому городскому одномандатному округу №14 

Коваленко В. В.за период с января по июнь  2019года 

 

В 1-м полугодии 2019 года  по утвержденному графику проведено 6  

выездных личных приемов граждан  пгт Симеиз, г. Алупка, пгт. Кореиз, пгт. 

Гаспра, в  Общественной приемной  ЯМО ВПП     « Единая Россия» в г. Ялта. 

       В ходе приемов  поступило следующее количество обращений от 

граждан:  
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6/6 63/86 5 (84чел) 63/86  43 19 24 - 

 

По  обращениям,  не требующим дополнительного изучения,  были даны 

разъяснения и юридические консультации во время личного приема. 

Остальные обращения были приняты к рассмотрению и направлены в 

соответствующие инстанции. 

 

Основные проблемы, которые затрагивались на приемах, 

следующие: 

-незаконное строительство с продолжающимся захватом земли, 

проводимое в течение длительного времени в парковой зоне пгт. Симеиз; 

-предотвращение незаконной вырубки в природоохранной зоне в районе 

горы Кошка; 

-проблемные вопросы технического обеспечения, ухода за растениями и 

недостаточное финансирование по обслуживанию садово-парковых 

комплексов поселков Большой Ялты; 

-реконструкция морского причала в г. Алупка. 

-восстановление и сохранение объектов культурного наследия Ялты 

регионального значения; 

-нарушение законодательства РФ по обращению с отходами  (ТКО) 

ООО «ЮГЭКОСЕРВИС – 1» 

-выделение земельного участка под строительство новой школы в пгт. 

Кореиз; 

-запрещение ведения предпринимательской деятельности  в 

Мисхорском парке; 



-неудовлетворительное обслуживание населения  пгт. Гаспра, г. Алупки  

(более 21тысяч человек) (закрытие операционных офисов) РНКБ БАНК; 

-внесение изменений (внесение земельных участков) в жилую зону 

Генплана муниципального образования городской округ Ялта;   

-ремонт дорожного покрытия на территории пгт. Симеиз, пгт. Кореиз, 

пгт. Гаспра, г. Ялта, г. Алупка; 

-благоустройство придомовых территорий; 

-работа медицинских учреждений в поселках; 

-дефицит врачей и среднего медицинского персонала; 

-строительство жилья; 

-расселение из аварийных и ветхих домов; 

-загрязнение окружающей среды, незаконные свалки; 

-строительство канализационных сетей на территории пгт. Гаспра, пгт. 

Кореиз, пгт. Симеиз; 

-применение льготных тарифов на электроэнергию в жилых домах при 

отсутствии их газификации г. Алупка, пгт. Симеиз, пгт. Кацивели; 

-исполнение договорных обязательств ГУП РК «Крымэнерго» 

-газификация на территории пгт. Симеиз, г. Алупка; 

-возвращение полномочий территориальным органам муниципального 

образования городской округ Ялта (на всей территории муниципального 

образования); 

-аренда земельных участков, длительно используемых для ведения 

садово-огороднической деятельности; 

  В  2019 году большая часть вопросов граждан касалась работы ЖКХ, 

жизнедеятельности  поселков Ялтинского региона, их обеспечения  

медицинскими, транспортными услугами, работы социальных служб, 

экологии.  

 Также поступило много вопросов, касающихся оформления права 

собственности на земельные участки, строения,  приватизации жилья,  

переданного в муниципальную собственность и других жилищных вопросов.   

   Основными темами обращений являются оформление права 

собственности на земельные участки, аренда земельных участков, 

газификация поселков и  

г. Алупки, строительство  канализационных сетей, ремонт  городских и 

поселковых дорог, ремонт ливневой канализации. 

         Кроме того, граждане обращаются по вопросам, благоустройства 

пляжных территорий, ремонта морских причалов, строительства ФАПов, 

детских садов, детских площадок, спортивных залов, спортивных  площадок, 

клубов на территории муниципального образования городской округ Ялта, 

особенно это необходимо в поселках.        

  В этой связи проводится большая работа по решению вопроса 

строительства  спортивных площадок в пгт. Форос, пгт. Оползневое, пгт. 

Береговое, г. Алупка. 



   Основная масса обращений направляется для рассмотрения в 

Ялтинскую городскую администрацию, не все вопросы находят свое решение 

в силу объективных причин, имеют место и отписки.  

   Во взаимодействии с Ялтинским городским советом и  

администрацией  

г. Ялты решаются проблемы, касающиеся всех сфер жизни населения 

Ялтинского региона, этому способствует  и участие в работе сессий, 

совещаний по различным вопросам. 

В настоящее время нашла свое применение инициатива выдвинутая 

депутатом ГС РК Коваленко В.В. – проведение выездных приемов главой 

администрации г. Ялты, ведущими специалистами, прокурорскими 

работниками и др. в населенных пунктах муниципального образования. Это 

повлекло за собой своевременное решение вопросов на местах  и снятие 

напряжения среди населения, поэтому снизилось количество граждан, 

обращающихся за депутатской помощью по целому ряду  проблем. 

    Неотъемлемой частью депутатской работы является участие в 

митингах, собраниях, встречах с избирателями, поздравление жителей 

Большой Ялты  

с праздниками и особо значимыми событиями через СМИ. 

Ко Дню Победы в Великой Отечественной войне организовано личное 

посещение и  поздравление ветеранов ВОВ г. Ялты и пгт. Гаспра на дому с 

вручением подарков. Проводятся  встречи со школьниками и студентами 

рамках парламентских уроков.  

   Эти и многие другие аспекты взаимодействия  с руководством, 

исполнительными органами муниципального образования городской округ 

Ялта, с населением позволяют иметь объективную информацию о состоянии 

дел на своем избирательном округе и влиять на решение проблем населения 

Ялтинского региона.  

   За счет собственных средств оказывается помощь Федерации легкой 

атлетики г. Ялты. 

   За указанный период оказывалась юридическая и практическая 

помощь по следующим вопросам: 

-перерегистрация правоустанавливающих документов на недвижимость; 

-внесение земельных участков в жилую зону Генплана муниципалитета; 

-оформление земельных участков в собственность; 

-оформление земельных участков в аренду; 

-выделение жилья; 

-разрешение земельных споров, разного рода конфликтных ситуаций; 

-снос самовольных строений; 

-оформление домовладений и строений; 

-конфликты между соседями по земельным и имущественным вопросам; 

-трудоустройство; 

-тарифы ЖКХ; 

-оформление льгот на услуги ЖКХ; 

-реконструкция спортивной площадки в пгт. Кореиз; 



-организация удобной остановки общественного транспорта на трассе 

«Ялта –Севастополь» 

-ремонт подпорной стены по ул. Севастопольское шоссе,31; 

-получение разрешения на продолжение предпринимательской 

деятельности в Мисхорском парке; 

-предотвращена незаконная вырубка можжевельника в 

природоохранной зоне в районе горы Кошка; 

-подключение домовладения к электросетям пгт. Кореиз; 

-несогласие с судебным решением; 

-невыполнение судебных решений гражданами и соответствующими 

органами;  

-помощь гражданке в организации похорон матери; 

  Это далеко не весь перечень вопросов, по которым граждане 

обращаются к депутату. Отражены основные, многократно повторяющиеся 

темы обращений. 

  Избиратели регулярно информируются о проводимой депутатской 

работе через городские печатные издания (газета «Южная Губерния») и 

сайты Государственного Совета Республики Крым, Ялтинского городского 

совета и ЯМО ВПП «Единая Россия». 

 

 

Депутат Государственного Совета 

Республики Крым                                                                        В. КОВАЛЕНКО  


